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 Что для вас управление проектами? 

Управление проектами, для меня это область знаний и компетенций, некий 

комплексный алгоритм решений и задач, которые могут возникать в ходе реализаций 

проектов и проектных решений в капитальном строительстве и не только, основанный 

на прогрессивном, интернациональном опыте, облегчающим общее понимание и 

восприятие концепции управления. 

 Сложно ли вам было сдать экзамен? Какие вопросы показались самыми не сложными, а над 

какими пришлось подумать? 

Сдача экзамена для меня была несложной, так как, перед этим проходил 

профессиональную переподготовку по данному направлению и плотно работал с 

тренажером по подготовке к сертификации. 

Простыми мне показались закрытые вопросы, потому что многие ответы находятся в 

ГОСТах серии 54869-54871, 21500. Подумать пришлось над открытыми вопросами: в 

голове много знаний, которые хочется донести до асессоров и ограничение по 

времени заставляет понервничать. Мне не совсем хватило времени раскрыть 

основную мысль по второму вопросу. 

 Насколько для подготовки к тестированию пригодился тренажер? 

Тренажер очень помогает при подготовке к сертификации, так как помогает 

структурировать мысли и создает четкую картину сдачи сертификации. В нем не 



содержится лишней информации. Я считаю, что в условиях большой занятости и 

ограничении по времени тренажер необходим. Зачастую знания получаемые при 

проф. переподготовке, необходимо осмыслить и структурировать. 

 Что скажете коллегам? Будете рекомендовать последовать вашему примеру? Какие слова им 

при этом скажете? 

Коллегам пока нечего говорить не буду, пусть это будет моим преимуществом. Само 

собой, обновлю резюме и доведу информацию до начальника и руководителю отдела 

кадров. В реалиях современного мира, проработав в крупных организациях, пришел к 

выводу, что уровень твоих компетенций и знаний, ниже по приоритетности знакомству 

и родственным связям. Рекомендовать определенным людям, конечно, буду, но после 

того как достигну своих определенных целей. 

 Что стимулировало вас пройти сертификацию по проектному управлению? 

Пройти сертификацию меня стимулировало желание быть востребованным 

специалистом, добиться и реализовать свои амбиции и поставленные жизненные 

цели. 

 Как вы считаете какие есть преимущества прохождения сертификации в Региональном Центре 

Сертификации «Сибирском федеральном университете»? 

Мне кажется преимуществом прохождения сертификации в Региональном Центре 

Сертификации «Сибирском федеральном университете» в том, что он основан на 

базе СФУ, университета с большой историей и хорошей репутацией. Многие доверяют 

этому университету, я неоднократно проходил в нем обучение. 

В СФУ работают преподаватели высокого уровня. Отдельно хочу отметить 

профессионализм и компетентность Багдасарян И. С. и Микуть А. В., с которыми 

приходилось общаться и взаимодействовать в ходе подготовки и сдачи 

сертификации. 

 


